



Bajan un 34 por ciento las solicitudes de becas Erasmus para el próximo curso

Los estudiantes de Salamanca en el extranjero han pasado de 700 a menos de 500 en un año ■ La vicerrectora de Internacionalización afirma que el descenso se debe a los recortes

R.D.L. | SALAMANCA

El número de estudiantes que completan su formación en el extranjero cae en picado. Las solicitudes de becas Erasmus para el próximo curso 2014-2015 se han reducido más de un 34 por ciento en la Universidad de Salamanca respecto al año anterior. Sólo 632 alumnos han pedido las ayudas de la última convocatoria del programa de movilidad, según los datos facilitados ayer por la vicerrectora de Internacionalización, M^a Ángeles Serrano.

El descenso en las solicitudes responde a los recortes que sufrirán estas becas el próximo año y al incremento del nivel de idioma exigido para poder optar al programa de movilidad. Así lo explica la vicerrectora de Internacionalización, M^a Ángeles Serrano: "Aunque se aprecia el efecto de la crisis, la reducción experimentada ahora se debe fundamentalmente a la disminución de las becas porque, ade-



Encuentro de Erasmus celebrado este año en Salamanca. | ARCHIVO

más, se produce en un momento en el que las familias están muy apuradas".

En el curso actual, la Universidad de Salamanca ya ha sufrido una disminución considerable en el número de estudiantes

Erasmus que envía a otros países. Mientras que en el periodo 2012-2013 la Universidad envió 704 alumnos al extranjero, en 2013-2014 sólo contó con 487, casi un 31 por ciento menos.

Si se analizan los datos por el

número de solicitudes presentadas, el descenso es aún más acusado, puesto que a partir del periodo 2010-2011 aumentó claramente el interés de los universitarios de Salamanca por disfrutar de una estancia en el extranjero. En concreto, la Universidad ha pasado de recibir casi 1.400 solicitudes a menos de la mitad para el próximo curso.

Y es que el anuncio de la rebaja a seis meses de las estancias de los Erasmus ha tenido su fiel reflejo en la Universidad. Para solucionarlo, la vicerrectora de Internacionalización, M^a Ángeles Serrano, explica que ya están trabajando con el Servicio Central de Idiomas para proporcionar a los estudiantes cursos con los que podrán adquirir las competencias lingüísticas necesarias para estudiar en el extranjero. Además, Serrano se propone sensibilizar a los universitarios sobre la importancia de contar con idiomas para completar su formación curricular.

LOS DATOS

632
SOLICITANTES

Para el próximo curso 2014-2015, la Universidad de Salamanca cuenta con 632 solicitantes de becas del programa Erasmus, un 34,3 por ciento menos que en el periodo anterior.

487
BECAS DISFRUTADAS

Durante este año, 487 alumnos de la Universidad de Salamanca están disfrutando de una beca Erasmus, un 30,8 por ciento menos, según las estadísticas universitarias.

6
MESES

El Ministerio de Educación ha reducido a 6 meses las estancias de los Erasmus financiadas por el Gobierno. Hasta ahora podían pasar un curso completo o un cuatrimestre y la mayoría optaba por lo primero.